

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Justifiez votre choix.

Beaucoup de choses achetées dans les magasins sont finalement jetées, ce qui n'est pas écoresponsable. On peut faire beaucoup de choses contre cette situation. Acheter seulement ce dont on a besoin, réutiliser les résidus, surveiller son frigo, proposer le reste à d'autres, en emportant ce qu'on n'a pas mangé au restaurant, sont des comportements adéquats. C'est au gouvernement de résoudre ce problème.

Une bonne partie des produits alimentaires finit dans les poubelles, ce qui nuit gravement à l'environnement. Il existe plusieurs moyens de lutter contre ce phénomène. Ne pas acheter de choses inutiles, ne pas jeter les épluchures, vérifier les dates de péremption, donner ce qu'on ne va pas consommer, demander un doggy bag en sortant du restaurant, sont de bons moyens d'éviter le gaspillage. Tout le monde peut contribuer à rendre le monde meilleur.

Jeter ce qu'on n'a finalement pas consommé pollue l'environnement. Il y a plusieurs solutions à cela. Bien regarder sa liste des commissions, réfléchir à ce qui est vraiment à jeter, manger ce qui est encore mangeable, déposer le reste dans des frigos solidaires, tout manger au restaurant même si on n'en a plus envie, ça peut diminuer le gaspillage. À vous de faire pareil pour améliorer la situation!